
Mitgliederversammlung 29.3.2023 19.00 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

TOP 1  Begrüßung, Feststellung der fristgerechten Einladung sowie der 

Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 

Thomas Kuhn begrüßt die Mitglieder und stellt fest, dass die Einladung fristgemäß 

versendet wurde und die Versammlung beschlussfähig ist.

TOP 2 Änderungsvorschläge und Genehmigung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderungsvorschläge der Tagesordnung. Diese wird eins/mmig 

genehmigt.

TOP 3  Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 7.9.2022 wird eins/mmig  

genehmigt.

TOP 4 Berichte des Vorstandes und Aussprache 

Thomas Kuhn berichtet, dass KiSPO im Dezember 2022 einen auf 2 Jahre befristeten 

Nutzungsvertrag für die Strandkorbhalle mit Bürgermeister Ri8er  geschlossen hat. Es 

besteht die Möglichkeit einer Verlängerung, die wiederum von dem Bauprojekt 

„neuer Bauhof“ abhängt.

Thomas Kuhn berichtet, dass die KiSPO an der 650-Jahr Feier St. Peter-Ording am 

30.4.2023 teilnehmen wird. Wir sind hierfür angemeldet und die Aussta8ung unseres

Stands ist mit dem Organisa/onsteam  abgesprochen. 

Wir wollen eine Übersicht der Plakate der vergangenen Jahre und den Film von Tom 

Nitsch zeigen, sowie das aktuelle Plakat und den Flyer als Werbung für die diesjährige 

Ausstellung.

Die diesjährige Kunstausstellung „Mensch-Natur !“ findet vom 01.07. bis 03.09.23 

sta8.  Titel, Inhalt und ausstellende KünstlerInnen standen 2019 vor Corona schon 

fest und werden für die diesjährige Ausstellung übernommen bzw. beteiligen sich wie 

geplant in diesem Jahr. 

Es wurde ein neues Logo von Kurt Riggert für die Ausstellung entworfen. 

Eine Schülerbeteiligung an der Ausstellung kommt leider aus schulorganisatorischen 

Gründen nicht zustande. Wir wollen für das nächste Jahr früher mit der Planung 

beginnen.

H.-J. Rickert berichtet von einem SchülerInnenprojekt mit dem Kunsthaus in St. Peter, 

Er wird noch einmal nachfragen.



TOP 5 Bericht des Kassenwartes 

Thomas Kuhn gibt einen Kassenbericht für das Jahr 2022 (eine Anlage wird verteilt).

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer:in und Entlastung des Vorstandes 

H.-J. Rickert gibt einen Bericht der Kassenprüfung der Revisoren am 09.03.23 für das 

Jahr 2022.

Es gibt keine Beanstandungen und er bi8et um Entlastung des Vorstandes. Die 

Entlastung wird eins/mmig angenommen. 

TOP 7 Wahl einer:s neuen Beisitzers:in 

Thomas Bartram übernimmt die Funk/on des Wahlleiters für die Wahl eines neuen 

Beisitzers . Nach einem eindringlichen Plädoyer von Thomas Kuhn und Peter Bothe 

findet sich unter den anwesenden Mitgliedern niemand, der für den Posten 

kandidieren möchte. 

Thomas Bartram tri8 darauKin als Wahlleiter zurück. Hilke Herzberg übernimmt das 

Amt und Thomas Bartram stellt sich dann als Beisitzer zur Verfügung. Er wird 

eins/mmig gewählt. 

Thomas Bartram nimmt das Amt für ein Jahr an.

TOP 8 Ausblick auf die kommenden Jahre 

H. -J. Rickert regt in Bezug auf die Beteiligung der Schule evtl. eine Koopera/on mit 

dem Kunsthaus an, da es hier bereits das Projekt „Kunstpreis“ gab. 

Unsere Werbemi8el sollten möglichst bald fer/g gestellt sein, damit sie zur 

650-Jahr-Feier fer/g sind. 

TOP 9 Haushalt 2023 

Der Haushaltsplan 2023 wird von Thomas Kuhn vorgestellt. Er hat ihn auf der Basis 

des Haushaltsplans von2019 erstellt (dem letzten Ausstellungsjahr) (eine Anlage wird 

verteilt).

Er wird eins/mmig angenommen.

Da genügend Geldmi8el für die kommende Ausstellung zur Verfügung stehen, 

werden in diesem Jahr keine Großspender angesprochen. Ehemalige Sponsoren 

erhalten jedoch einen Infobrief über unsere Ak/vität. 

Es wird angeregt, die Gemeinde oder TZ nach einer Unterstützung zu fragen.

Sie stellt jedoch die Standkorbhalle kostenlos zur Verfügung.

TOP 10 Verschiedenes 

H.-J. Rickert weist auf ausführliche Berichte über die früheren Ausstellungen im 

„Jahrbuch“ hin ( z. B. Jahrbuch September 2022) und regt an, für das Jahrbuch auf 

unserer Homepage zu werben (www.jb.spo.de). Auch möchte er für unsere Werbung 

bei Bedarf sein umfangreiches Bildmaterial zur Verfügung stellen.



Ende der Sitzung: 20.00 Uhr

Protokoll: Sibille Rehder

-----

Anmerkung zur Online-Version:

Die im Protokoll erwähnten Unterlagen können beim Verein eingesehen werden.


